
平成２６年度学校評価(前期) 全体コメント
・統合に向けて保護者も生徒も前向きな意識をもっている。交流会等
の活動が良いのだと思う。

・生徒と保護者とのコミュニケーションも良好なようである。この雰
囲気を大切にしてほしい。

・アセスの結果を再度分析してみてはどうか。教師サポートが上がっ
ているが、友人サポートは下がっているため。

・統合校への通学路(暗い、細い)、バス時間等が分かり次第、早めに
保護者へ連絡して、少しでも心配を解いてください。


